

Patroli Skala Besar Polsek Legok Berhasil Cegah Kejahatan Jalanan

Suhendi - TANGERANG.KAMPAI.ID

Jan 19, 2025 - 10:15



TANGERANG – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Legok melaksanakan Patroli Skala Besar pada Minggu (19/1/2025) dini hari. Kegiatan yang dimulai pukul 00.00 WIB ini dipimpin oleh Pawas Aiptu Istoyo, SH, yang juga menjabat sebagai Kapospol Legok Permai. Sebanyak 20 personel dikerahkan untuk menyisir sejumlah titik rawan kejahatan di wilayah

hukum Polsek Legok.

Patroli ini menyoroti lokasi-lokasi strategis yang sering menjadi pusat aktivitas masyarakat maupun titik rawan kejahatan, seperti Jalan Raya Legok-Parung Panjang, Perempatan Jaha, dan Alun-Alun Kecamatan Legok. Fokus utama patroli adalah mengantisipasi berbagai tindak kriminal, seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), aksi tawuran, hingga balap liar yang kerap kali mengganggu kenyamanan warga.

Selain melakukan patroli, petugas juga aktif memberikan edukasi kepada masyarakat. Sekelompok remaja yang terlihat berkumpul di jalan dihimbau untuk segera pulang demi keamanan. Pemeriksaan kendaraan, kelengkapan surat-surat, dan barang bawaan pengendara turut dilakukan sebagai langkah preventif terhadap tindak kriminal maupun pelanggaran hukum lainnya.

Menurut Aiptu Istoyo, patroli ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli seperti ini secara rutin. Harapannya, keberadaan kami dapat menjadi deterrent effect bagi pelaku kriminal dan memberikan rasa tenang bagi warga," ujarnya.

Kegiatan patroli skala besar ini disambut positif oleh masyarakat. Warga merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di lapangan, terutama di wilayah yang sebelumnya rawan tindak kriminal. Dengan pendekatan humanis dan profesional, Polsek Legok berharap upaya ini dapat menurunkan tingkat kejahatan sekaligus meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Patroli semacam ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari program rutin Polsek Legok dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada, melaporkan segera apabila menemukan hal-hal mencurigakan, dan bekerja sama dengan aparat kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. (Hendi)